



あ お ぞ ら

三郷市立南中学校

第1学年 学年通信

平成28年11月25日(金)

第22号

## 学年総会、開かれる！

実行委員さん達によって「ゲームを持って行くかどうか」について話し合い、残された議案は「**お菓子を持って行くかどうか**」。実行委員の間でも意見が割れたこの議案ですが、これについて学級討議をした結果、各学級、各班でも意見が分かれました。そして、開かれた学年総会。この日は朝から雪が降りとても寒く、ストーブを点けても寒さを感じる体育館の中でしたが、司会を務めた寺平杏さん、議長を務めた木村光輝さん、鶴岡和樹さんをはじめとする実行委員さん達は、堂々とみんなの前で話をしてくれましたし、どの生徒も自分たちの意見をしっかりと述べてくれました。総会を開くにあたって、今回の議案に対して以下のように意見が分かれていました。

**A案** お菓子を持って行かない。

**B案** 「必要に応じて持って行って良い物」にお菓子を入れる。ただし持って行く種類や食べて良い場面などルールを決める。

何でも持って行って良いことにするのではなく、制限をつけることにしているのがいいですね。実際に総会で出た意見をいくつか載せてみます。

### A案賛成派の意見

- ・荷物が多いのでお菓子がつぶれてしまう。
- ・おかしを交換して友達ができるというが、それは本当の友達とは言えない。
- ・部屋でこっそり食べる人が出るかもしれないし、バスの中で食べるとバスを汚してしまう。

### B案賛成派の意見

- ・いつも話せない人とも会話がはずみ、バスの中の会話も増える。
- ・遠足のとき、お菓子がきっかけで新しい友達が出来た。
- ・ルールを守ることで、スローガンの「いい仲間」「一致団結」につながる。



どちらの案の賛成派も素晴らしい意見が出ていましたが、結果は**B案**が多数でお菓子を持って行って良いことになりました。みんなで話し合っただけのことですから、ルールを守って充実したスキー教室にしましょう。

## 後期専門・中央委員会が始動しました！

11月も下旬となりましたが、先週、第1回の後期専門・中央委員会が開かれました。前期と同じ委員会に所属する生徒もいれば、別の委員会に変えたという生徒、なかには後期になって初めて委員会に入ってみたという生徒もいるかと思えます。翌日には生徒集会も開かれ、新しい委員長の任命式と活動について話がありました。どの委員会も1人1人が責任を持って仕事に取り組みましよう。



## もうすぐ2学期期末テスト！

スキー教室という楽しみな行事にまつわる準備や話し合いが増えています。来週はいよいよ期末テストです。みなさん、こちらの準備はしていますか？中間テストが終わってさほど間もないですが、その分、前回の反省をすぐに活かせるということです。そうはいっても、期末テストは中間テストと教科の数が違います。その違いは1学期に体感したかと思えます。部活動停止期間にも入りました。この土日を利用して少しでも多くテストに向けて取り組んでいきましょう。

### 期末テスト日程



11/30日(水) ①英語 ②国語 ③保健体育 ④音楽・美術

12/1日(木) ①技術・家庭 ②社会 ③数学 ④理科

### 学年総会の様子



11月28日(月)	5時間目→金曜5時間目
29日(火)	通常授業
30日(水)	期末テスト、5時間目→水曜3時間目
12月1日(木)	期末テスト、午後から部活動開始
2日(金)	通常授業